

EL MENSAJE DE ESTA SEMANA

5–6 DE JULIO DE 2025 // EL EVANGELIO DE MARCOS

JAIRUS (MARCOS 5:21–24) MULTITUDES EN AMBOS LADOS DE LA COSTA

Después de que Jesús sanara a un hombre poseído por demonios, los habitantes del pueblo le suplicaron a Jesús que se fuera. Jesús y sus discípulos cruzaron de nuevo el Mar de Galilea, probablemente regresando a Cafarnaúm.

- Las multitudes se habían reunido en ambas orillas. Un grupo instó a Jesús a irse, mientras que el otro lo recibió.

UN HOMBRE DE ESTATUS SIGNIFICATIVO

Jesús estaba rodeado por una multitud que quería obtener algo de su cercanía. Jairo, un líder de la sinagoga, se acerca a Jesús, se arrodilla ante sus pies y le ruega por ayuda.

- En un momento de crisis sin esperanza, este hombre con estatus corre hacia la fuente de la esperanza. En tiempos difíciles, ¿a dónde corremos?

“MI PEQUEÑA HIJA SE ESTÁ MURIENDO...”

No era solo que estuviera muy enferma y en cuidados intensivos; estaba al final de los cuidados paliativos. Él decía que si Jesús no actuaba de inmediato, su “pequeña hija” moriría.

- Pero aún tenía fe en que Jesús podía ayudar. La fe EN Dios es lo que importa. Jesús nos pide que le demos la fe que tenemos.

OSCURIDAD (MARCOS 5:25–34) UNA MUJER CON MUY POCO ESTATUS

Mientras Jesús va de camino a sanar a la hija de Jairo, tiene un encuentro con una mujer. Su condición la hacía ceremonial y socialmente impura, lo cual era una carga significativa vivir durante 12 años.

- Ella escuchó sobre Jesús y estaba dispuesta a arriesgarlo todo para llegar a Él.

EL MÉDICO DEFINITIVO

Durante 12 años fue de médico en médico, y ninguno de ellos pudo ayudarla. No solo estaba sufriendo físicamente, sino que ahora también estaba en problemas financieros.

- Debemos correr hacia Jesús, el Médico Supremo. Cómo elige sanar es decisión Suya.

JESÚS PURIFICA LA IMPUREZA

Espiritualmente y físicamente desesperada, hace lo impensable e inaceptable: se acerca y toca a Jesús.

- La santidad de Jesús no se ve afectada por la impureza humana. A menudo tratamos de limpiarnos antes de acercarnos a Jesús. Somos incapaces de arreglarnos a nosotros mismos.

“SE ACERCO POR DETRÁS DE EL...”

Su acercamiento también dice algo sobre su sentido de la vergüenza. Ella quiere tocar el borde de Su manto desde atrás, luego hacer una rápida escapada y regresar a las sombras.

- La vergüenza a menudo nos dice que no somos dignos de ser vistos y conocidos. El enemigo quiere que permanezcamos en la oscuridad.

¿QUIÉN TOCÓ MI ROPA?

Una vez que ella toca a Jesús, es instantáneamente sanada—bien y completa por primera vez en 12 años.

Jesús hace una pregunta que confunde a sus discípulos.

- Los discípulos no entendieron la diferencia entre el contacto casual y el acto de tocarlo con fe.

DE LA OSCURIDAD A LA LUZ

“La mujer, con miedo y temblor... vino y se postró ante él, y le contó toda la verdad.” “Hija... tu fe te ha salvado.” Ve en paz...” (vs. 33–34).

- Cuando nos rendimos por completo y entramos en la luz, podemos asumir una nueva identidad como “hija” o “hijo” del Rey.

CREER (MARCOS 5:35–43) “TU HIJA ESTÁ MUERTA...”

La gente le dice a Jairo sobre su hija y pregunta: “¿Para qué molestar más al maestro?” (v. 35). Estas personas piensan que Él es solo un maestro.

- Con quién nos rodeamos importa. ¿Nos rodeamos de personas que nos señalan hacia Jesús o lejos de Jesús?

NO TEMAS. SOLO CREE.

A Jesús no solo le importa la vida de esta niña pequeña, sino también la fe de su padre. Para que Jairo escuchara y respondiera, tuvo que apartar la vista de la gente y concentrarse en Jesús.

- ¿Pero cómo puede la fe perdurar ante la muerte? La fe es algo que confía en medio de la desesperanza.

“EL NIÑO NO ESTÁ MUERTO SINO DORMIDO.”

Cuando Jesús llega a la escena, los planiferos profesionales (una costumbre judía) ya están allí. Se ríen cuando Jesús dice que la niña está dormida.

- Esta es la risa de la incredulidad. Jesús echa a todos de la casa para que no desanimen la fe de Jairo.

“TALITHA KOUUM”

Jesús toma a la niña de la mano y le dice: “Niña, a ti te digo, levántate.” Notamos la ternura de Jesús, su falta de preocupación por las leyes de pureza y su poder.

- Jesús se preocupa por cada pequeño detalle de la vida de la niña. Les dice a sus padres que en su asombro no deben olvidar alimentarla.

EL TIEMPO Y PROPOSITO DE DIOS

Jairo podría haberse rendido y volverse amargado debido a la “demora” de Jesús. Jesús no falló a Jairo ni a la mujer. Pero al ministrar a ambos, la fe de Jairo fue puesta a prueba y estirada.

- ¿Confiamos en el tiempo y el propósito de Dios? ¿Estamos preparados para que nuestra fe sea puesta a prueba y estirada?

FE

- No se trata de cuánta fe tenemos. Se trata de tener fe en la fuente correcta.
- Se trata de una disposición a rendirse—darle a Jesús la fe que tenemos. “¿No sabes qué orar?” Reza lo que tienes.
- Dios nos encuentra donde estamos. Da un paso a la vez y observa cómo Dios nos transforma.
- Efesios 3:20 (NVI)

NUEVA IDENTIDAD

- Desde el primer pecado, hemos intentado escondernos de Dios en nuestra vergüenza, pero Dios nos llamará con gracia y no nos dejará escondernos.
- Dios nos saca, no para avergonzarnos, sino para vestirnos y llamarnos como Suyos. Se nos invita a ser llamados “hijo” o “hija” del único que puede amarnos plenamente.

RESISTENCIA

- Similar a Jairo, necesitamos seguir creyendo. Habrá momentos en los que nos desviemos del camino. Debemos volver a poner nuestros ojos en el objeto de nuestra fe y retomar el camino.
- Al igual que la mujer, necesitamos entrar en la luz para que la oscuridad no tenga poder sobre nosotros. Sigue corriendo hacia Jesús todos los días.

¿ESTAMOS PREPARADOS PARA LAS TORMENTAS?

- Si la fuente de nuestra fe es Jesús, entonces continuaremos siendo conformados a Su imagen.
- Si la fuente de nuestra fe es Jesús, entonces “sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien” (Romanos 8:28).
- Si la fuente de nuestra fe es cualquier cosa menos Jesús, nos desmoronaremos en las tormentas.
- Juan 16:33 (RVR)
- Juan 6:68 (NVI)